



MERCREDI 27 MARS : RÉUNION DE QUARTIER

Cette quatrième réunion de quartier regroupait les habitants de la route de Carpentras, la Calade, les Papeteries, Crémessière, col de Ronin, les Plantiers haut et bas, route du col de la Madeleine

Les travaux de la Route de Beaumont, de la Chapelle du Groseau, du chemin d'Entrevon (voie accès zone artisanale la Croix de Florent), de la maison de santé et du pôle des solidarités (ouverture en septembre 2024), du centre bourg pour redynamiser les commerces et l'habitat, d'une halle photovoltaïque et les services municipaux sont présentés.

Vous signalez des problèmes de voirie détériorée, de vitesse de circulation, de sécurité demandez des précisions sur l'éclairage public, la gestion des ordures ménagères et composteurs.

Afin de garantir la sécurité de tous, un diagnostic sur l'état des arbres sera réalisé en 2024.